

### Rojas Marcos creará una brigada antitirón

Alejandro Rojas Marcos, candidato andalucista a la Alcaldía de Sevilla, creará una brigada antitirón en la policía Local, según anunció el pasado miércoles durante una cena con vecinos del barrio de Los Remedios.

Ante más de doscientas cincuenta personas, el candidato andalucista se refirió a la inseguridad ciudadana como una de los problemas que más preocupan a los sevillanos. Por ello, en su programa electoral está incluida la creación de esta brigada antitirón "como un servicio de la Policía Local capaz de asegurar el que los sevillanos podamos andar tranquilos de día y de noche por la ciudad". Rojas Marcos anunció igualmente que potenciará la presencia de la Policía Local en cada uno de los barrios de Sevilla.

El candidato Andalucista se refirió en su intervención a la Exposición Universal del 92. "Los sevillanos -aseguró- daremos nuestro "do de pecho" por la Expo. Pero lo que tenemos que tener muy claro y lo que tenemos que exigir es que la Expo sirva de algo para Sevilla al día siguiente de su clausura. La Expo tiene que ser para Sevilla y no Sevilla para la Expo".

Alejandro Rojas Marcos insistió en la necesidad de acercar el Ayuntamiento a los sevillanos, afirmando también que lo más importante de un alcalde es que no tenga otros intereses que los de Sevilla.

Por la mañana el candidato andalucista visitó los mercados de San Jerónimo y Feria, dentro de los contactos que viene manteniendo con todos los sectores de la ciudad.

23 de Abril de 1.987

Candidatura Andalucista Alejandro Rojas Marcos  
Gabinete de Información